
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会場の予約から始まり、出演者の募集や確認、付随する

資料などの作成。７月には大道具・小道具の確認や補修、

出演者の順番決め、プログラムの作成。間近になると、招

待状の配布や会場や音響関係の打ち合わせ、お弁当・お茶

などの手配等々。部員が各々分担して細々とした事にも対

応し、会議を重ね、本番に向けて準備を重ねてきました。 

  

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 客席には、出演者のご家族や、お知り合い、ご近所さん達が集い、出演者

に暖かいエールを送られていました。又、自分の出番が終わると客席で声援

する出演者も多くいます。毎年、楽しみにして遠方より来られる方もいて、

顔見知りと旧交を温める様子もみられ、交流に芸能祭が一役買っている事を

感じます。 

 おばあちゃんの応援に来た、お孫さんが最前列に移動してスマートフォン

で動画を撮っています。きっと今晩の食卓は、芸能祭の話題で持ちきりにな

り、会話もはずむことでしょう。家族の楽しそうな場面が目に浮かびます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲ハーモニカ 吉田忠男さん    

 

▲みかんの花咲く丘 りんごの歌 見上げて

ごらん夜の星を の３曲を合唱   

 

　活動支援（仮称） １０ 月 １６ 日 （金） 午前９時30分 ～ 朝日会館第２集会室

  国際交流部会 １０ 月 ２４ 日 （土） 午後　２時 ～ 市民交流センター講習室

部 会 名 部員数

１１ 月 １２ 日 （木） 午後　７時 ～

　地域活動部会 定例会 １１ 月 １７ 日 （火） 午後　７時 ～ 朝日会館コミュニティルーム ５４

　防犯防災部会 定例会 １０ 月 ２７ 日 （火） 午後　７時 ～ 市民交流センター活動室 ２０

　街並み部会 定例会 １１ 月 １８ 日 （水） 午後　７時 ～ 市民交流センター活動室 １４

　国際交流部会 定例会 １１ 月 １３ 日 （金） 午後　３時 ～ 市民交流センター講習室 ２５

　芸能部会 定例会 １１ 月 １５ 日 （日） 午後　３時 ～ 朝日会館第２集会室 １７

　自然健康部会 定例会 １１ 月 １９ 日 （木） 午前１０時 ～ 市民交流センター松の間 ２６

　広報部会 定例会 １１ 月 １ 日 （日） 午後７時30分 ～ 市民交流センター活動室 １０

　自然と親しむ部会 定例会 １０ 月 ２８ 日 （水） 午後　７時 ～ 市民交流センター活動室 ２１

　活動支援（仮称） 定例会 １０ 月 １６ 日 （金） 午前11時30分 ～ 朝日会館第２集会室 ７

サロン　あさひ楽笑

国際交流の集い

　 朝日会館第２集会室

※発行月第3週～翌月の活動予定です。記載のない部会は、事務局にお問合せください。

運営委員会　

日　程 開 始 時 間 場　所

１０・１１月の活動予定

催 事 案 内 日　程 開 始 時 間 場　所

▲カラオケ 根本テルエさん    

 

▲カラオケ 原茂静枝さん    

 

▲民謡 小林美瑳子さん    

 

▲舞踊 原島順子さん    

 

▲舞踊 浜崎須磨子さん    

 

▲手品 鈴木一浩さん 御年 96才   

 

 直前には、音源のカセットテープ・DVD を遠くまで取りに行かれたり、音が飛んでいる

ものがあったりと、出場順にするために大変なご苦労をされている事もお聞きしました。 

 また出演者決めには、師匠経由でお願いしたりとあの手この手であたるとのこと。その

ような過程を経ての芸能祭の開催には喜びもひとしお。閉会後、部会員のみなさんの一大

事業をやり遂げた安堵感と達成感に包まれた笑顔が、輝いて見えました。                                                                                      

                               （取材 / 広報部会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年もたくさんの方々の参加で「芸能祭」を開催する事が出来ました。音響関係では八

光電気さんに大変お世話になりました。準備段階から、当日は２人でまる１日お世話いた

だき、ありがとうございます。最後に北川市長はじめ市関係者及び、市・都議会議員の方々、

自治連・自治会関連のみなさまはじめ、出演者そして、会場に足を運んでくださった全て

のみなさま方にあらためまして、感謝申し上げます。    （芸能部会部長 / 小菅和英） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▲カラオケ 小菅和英さん 

閉会の挨拶・芸能部会部長    

 


